

Bitte zurücksenden an | Please return to:

Offshore Wind-Messe und Veranstaltungen GmbH
Hollerallee 23
28209 Bremen
Fax: +49-421 – 163 20 69

Firma Company
Ansprechpartner Contact person
Straße, Postfach Street address, PO Box
PLZ, Stadt, Land City, postcode, country
Telefon Telephone
Fax
E-Mail
Website

ANMELDUNG | REGISTRATION
JETZT ANMELDEN MIT 5% FRÜHBUCHER-MESSERABATT – nur für Buchungen bis 31.01.2012
REGISTER NOW WITH 5% SPECIAL DISCOUNT – only for bookings by January 31, 2012

 Entscheiden sie bitte zwischen **a) Ausstellungsfläche** (Mindestgröße 12 m², Mietsystemstand bzw. Standbau nach Ihrer Wahl) oder **b) Special Offer Paket** (nur mit Größe 9 m² und Standardstandbau vgl. unten)!

 Please choose between **a) raw exhibit space** (minimum size 12 m², rental stand design or up to your choice) or **b) Special Offer Package** (only in 9 m² units and standard stand as indicated below)!

a) Ausstellungsfläche - Mindestgröße 12 m² | Raw exhibit space - Minimum size: 12 m²

Wir bestellen folgende Ausstellungsfläche <i>We order the following exhibit space</i>	Standmiete <i>Stand fee</i>	Standgröße <i>Stand size</i> m ²
<input type="checkbox"/> Standfläche <= 20 m ²	€ 165 / m ² m ²
<input type="checkbox"/> Standfläche > 20 m ² und <= 50 m ²	€ 155 / m ² m ²
<input type="checkbox"/> Standfläche > 50 m ²	€ 145 / m ² m ²

Im Preis enthalten sind: Reine Standfläche, Grundeintrag in den Ausstellerkatalog, Eintrag in die Online-Ausstellerliste mit Link zu Ihrer Homepage, Ausstellerausweise gemäß Punkt 22 der besonderen Teilnahmebedingungen, Kundeneinladungen für den kostenlosen Messebesuch erhältlich nach Bedarf (ohne Berechnung für den Aussteller).

The price includes: Raw exhibit space, basic listing in exhibitor catalog, online exhibitor listing with link to your homepage, exhibitor passes according to item 22 of the Special Exhibition Terms & Conditions, customer invitations for free admission to the exhibition according to requirements (at no charge to the exhibitor).

Miet-Systemstand | Rental stand design

- Wir sind an einem Miet-Systemstand interessiert. Bitte senden Sie uns weitere Information.
We are interested to rent a pre-fabricated stand. Please send further information.
- Wir kommen mit unserem eigenen Messestand | *We bring our own stand design*

**b) Special Offer Paket - Ausstellungsfläche inkl. Standardstandbau
 Special Offer Package - exhibit space incl. stand design**

<input type="checkbox"/> Wir bestellen das Special Offer Paket <i>We order the Special Offer Package</i>	Paketpreis Package price €2.200 € 1.950
--	---

 "All inclusive"-Paket inkl. 9 m² Standfläche, Seitenwände, Namensblende, Teppich, 1 Infotheke, 1 Barhocker, 1 Prospektständer, Stromanschluss, Müllbeutelset, Grund- u. Zwischenreinigung.
 "All inclusive" Package incl. 9 m² exhibit space, side walls, name sign, carpet, 1 info counter, 1 bar stool, 1 literature rack, electrical service, waste bag set, stand cleaning before and during the event.

Alle Preise verstehen sich zzgl. der gesetzl. MwSt. (z.Zt. 19%). Wir erkennen die Allgemeinen Teilnehmerrichtlinien (IDFA) und Besonderen Teilnahmebedingungen in allen Punkten an. | All prices exclude VAT (currently 19%). We accept the General Participation Guidelines (IDFA) and the Special Exhibition Terms & Conditions as binding in all aspects

Ort, Datum / Place, date

Stempel, Unterschrift / Stamp, signature